

<https://infovaticana.com/2025/01/02/los-obispos-sanz-montes-elizalde-y-prado-ayuso-tambien-se-pronuncian-contr-la-burla-al-sagrado-corazon-de-jesus/>

## Los obispos Sanz Montes, Elizalde y Prado Ayuso también se pronuncian contra la burla al Sagrado Corazón de Jesús



Jesús Sanz Montes, Juan Carlos Elizalde y Fernando Prado Ayuso

por Javier Arias | 02 enero, 2025

[FERNANDO PRADO AYUSO](#) / [IGLESIA ESPAÑOLA](#) / [JESÚS SANZ MONTES](#) / [JUAN CARLOS ELIZALDE](#)

**El arzobispo de Valladolid, Luis Argüello, y el arzobispo de Sevilla, José Ángel Saiz Meneses fueron los primeros en pronunciarse sobre la burla blasfema del Sagrado Corazón de Jesús que tuvo lugar durante las campanadas de nochevieja en TVE.**

Al fin parece que algunos obispos españoles han decidido alzar la voz ante la ofensa a los cristianos. El presidente de la Conferencia Episcopal Española abrió la veda y varios obispos han decidido seguir la estela de Argüello y se han pronunciado públicamente contra la bochornosa burla de la presentadora de las campanadas de la televisión pública española.

Monseñor Luis Argüello fue el primero en señalar la «banalidad que nos rodea» y en la mañana de este jueves 2 de enero ha vuelto a pronunciarse señalando que «no es una buena defensa del símbolo del Amor misericordioso insultar a las personas a las que el Corazón de Jesús también ama y perdona sus ofensas. Es posible unir verdad y caridad. El símbolo herido y el dolor experimentado ha de hacerse testimonio del amor nuevo que representa».

El siempre valiente arzobispo de Oviedo, monseñor **Jesús Sanz**, no se ha quedado callado y ha denunciado a través de su cuenta de 'X' que «dio la campanada al filo de la medianoche en tve, no englutiendo las uvas que le sobran, sino tratando de ofender a los cristianos con su vaca de corazonada. Si probara a hacerlo con Mahoma, no tendría ninguna gracia y acaso le sea más «diver» y revolucionario. Ánimo, Lalalan».

El obispo de Vitoria, **Juan Carlos Elizalde**, ha señalado que «los católicos no somos ciudadanos de segunda y menos en un país donde la inmensa mayoría de ciudadanos están bautizados o son hijos de católicos». El obispo Elizalde ha sido también claro y contundente al subrayar que «ante el ataque desde

un ente público a la amplia comunidad cristiana, nuestra respuesta firme y sin fisuras: respeten la fe en Cristo».

Otro obispo de una diócesis vasca, **Fernando Prado Ayuso** de San Sebastián, ha remarcado que «más de 43.000.000 de habitantes no siguieron las campanadas por la cadena pública TVE». Prado Ayuso ha asegurado que «el año que viene seremos muchos más» y ha invitado a los católicos a “protestar” eligiendo entre otras opciones.

Mientras algunos obispos españoles van pronunciándose ante tan lamentable suceso visto en la televisión pública, es **especialmente llamativo el silencio de los dos cardenales españoles en activo**. El cardenal **José Cobo**, arzobispo de Madrid, a quien tanto le gusta hablar de consensos y el cardenal **Juan José Omella** no se han dignado por el momento a decir nada sobre esta burla ofensiva contra Cristo.